

Medio Ambiente organiza el taller “Semillas de vida” dirigido al alumnado de educación primaria del CEIP Gasparot

La empresa ACTÚA ha sido la encargada de llevar a cabo el taller infantil en el Jardín de Doña Concha del Parque de la Barbera

La concejalía de Medio Ambiente en colaboración con la empresa ACTÚA, ha llevado a cabo el taller "Semillas de vida", realizado ayer en el Jardín de Doña Concha del Parque de La Barbera. Una veintena de alumnos y alumnas de 1º de Educación Primaria del CEIP Gasparot asistieron a la actividad extraescolar organizada por la concejalía de Medio Ambiente. El taller tiene como objetivo presentar al alumnado diferentes semillas, como plantarlas y mantenerlas correctamente y los frutos que se obtienen posteriormente. Seguidamente, a los alumnos y alumnas asistentes se les da la oportunidad de poner en práctica lo aprendido durante el taller, plantando individualmente semillas en unas macetas recicladas para después cuidarlas en casa. “Estos talleres son una estupenda manera de poner en práctica los temas estudiados en clase fuera de las aulas. De forma amena y práctica, se facilita el aprendizaje y la comprensión del alumnado involucrándolo en la práctica de los conocimientos aprendidos”, asegura el edil de Medio Ambiente, José Carlos Gil. Esta actividad está incluida dentro del programa de actividades de Educación Ambiental propuestas por la Concejalía de Medio Ambiente para los centros escolares. Para más información contactar con el Departamento de Medio Ambiente teléfono 966508283.

Noticia publicada el 05 de Marzo de 2020

Fuente:Fuente propia

Categoría:Medio Ambiente.

